

週休2日でリフレッシュ!!

現場での取り組みについて

当作業所では、週休2日の休日確保を目標としています。

そのために工程を計画するうえで、クリティカルパスとなる盛土工と同時進行で作業できる工事を検討し、構造物撤去工・付帯道路工等を同時進行で行える様に、人員を確保し、打合せを綿密に行い工期短縮を図ります。

また、週休2日制モデル工事看板を一般の方の見やすい場所に設置し、近隣住民等に、周知をしています。

週休2日モデル工事看板
週間予定お知らせ看板

一般の方の見やすい
場所に設置



週休2日について現場の反応

元請中堅職員

・体の疲れもとれて家族サービスの機会がふえた。

元請若手職員

・趣味の時間や家族と過ごせる時間がふえた。

若手作業員

・土日休みの友達と遊びに行けるようになった。

中堅作業員

・土日が休みになり疲れがとれて、暑い夏場の仕事も乗り越えられた。

ベテラン作業員

・平日に休んで病院に行っていたが、土曜日に行くようになった。

これからの担い手の確保の為に、週休2日を広めていきたいと思えます。

休日に家族で
出かけました。



工事名 : H29秋山川右岸大古屋地先築堤工事

発注者 : 渡良瀬川河川事務所

工期 : 平成30年 4月 1日~平成30年10月18日

受注者 :  株式会社 片柳建設